

緑の風 NEWS

JR東労組



JR東労組ホームページ

East Japan Railway Workers' Union 2025年 3月11日 No.96

社友会

格差ベアを期待し 格差ベアを引き出す

□格差ベアは社友会の要望だった!

社友会が一斉に「新賃金・夏季手当について、説明を受けました」という掲示を貼り出しました。その中で、**JR東日本社友会連携協議会が人財戦略部との意見交換で、「役割・職責の重さを踏まえた処遇改善を期待する。」と会社に意見を伝えていた**ことが分かりました。

「新賃金・夏季手当について、説明を受けました」という掲示では、社友会は**「役割・職責の重さを踏まえたベースアップは・・私たちの意見をしっかりと検討いただいたもの**と考えています。」と書かれています。

□JR東労組が行った緊急アンケート

JR東労組が会社回答を受けて行った緊急アンケートでは、「あなたはベアに格差がつくことに賛成ですか?反対ですか?」という問いに、**格差ベアに賛成は 2.8%、反対は 80.4%**という結果が出ています。本当に社員の意見は「役割・職責の重さを踏まえたベースアップ」なのか疑問です!



社友会会員の皆さん!
格差ベアはあなたの要望ですか?

JR東労組は再申し入れて社員の声を会社にぶつけます!